» Course d'école » Rotary Genève Lac du 1er et 2 septembre 2022

Chère amie, cher ami,

Après 3 ans d'essais infructueux, grâce à l'intervention de la famille Peverelli, nous avons enfin réussi le « tour de force » d'obtenir une date de visite de l'usine **Pilatus à Stans**, en conséquence, nous avons annulé la sortie initialement annoncée chez Flyer.

Tu trouveras ci-dessous le programme détaillé de notre « course d'école » 2022, laquelle, comme de coutume, est réservée uniquement aux rotariens.

Nous nous permettons de rappeler aux (nouveaux) membres que ce genre de sortie est l'occasion, non seulement de faire de magnifiques découvertes, mais encore de s'intégrer beaucoup plus rapidement dans notre club.



Jeudi 1er septembre 2022:

- 15H59 Départ de Genève Cornavin en train (places réservées), arrivée à Lucerne à 19h00
- Nuitée à Lucerne en chambre individuelle (l'hôtel sera communiqué ultérieurement)
- Repas en commun dans un restaurant à proximité de l'hôtel.

Vendredi 2 septembre:

- 08h10 départ de Lucerne pour Stans
- 09h00 à 11h30, visite guidée de **Pilatuswerke** en Français
- 12H00 départ pour le funiculaire « cabrio » du **Stanserhorn** et repas en altitude.
- 16h32 départ de Beckenried en bateau, arrivée à Lucerne 17h47.
- 18h00 départ en train de Lucerne et arrivée à Genève à 21h00.

Pilatus nous prie de prendre note de ce qui suit :

- La visite dure approximativement 2 ½ heures. Le circuit à pied est d'environ 2 km et inclus des escaliers.
- Durant la visite, il n'y a pas de lieux de repos ni de possibilités de s'asseoir.
- Pour votre sécurité, portez des souliers confortables et fermés.
- Les visiteurs sont priés de se présenter à la réception 15 minutes avant le départ de la visite. Ils y seront accueillis par nos guides.



Le budget total prévisionnel par personne est d'environ CHF 350.-, comprenant la nuitée à Lucerne, les repas et boissons de jeudi soir et vendredi midi.

A organiser de ton côté les cartes CFF journalières pour jeudi et vendredi, 2^{ème} cl., dégriffées ou auprès de ta commune.

La participation est limitée à 25 personnes et le délai d'inscription est le jeudi 7 juillet à minuit.

Dans le cas où nous ne serions pas 25 inscrits le jeudi 7 juillet, nous aurons encore un petit peu de temps pour contacter des amis Rotariens des autres clubs de la Région.

INSCRIPTION

Nous nous réjouissons vivement de cette nouvelle aventure entre amis du club.

Christoph Stucki et Bernard Thuner



PS: En cas d'annulation de la sortie pour des raisons exceptionnelles (par ex. COVID), tu acceptes le risque de ne recevoir qu'un remboursement partiel. En effet, à ce jour, nous ne connaissons pas les conditions d'annulation des hôtels et restaurants. Dans le cas d'une annulation individuelle, nous ne procéderons à **aucun remboursement** et nous ferons dons de l'éventuelle somme excédentaire à **l'association Carrefour Rue**.